**SAINT-ROMAIN-DE-COLBOSC**. Dimanche dernier, le Vélo club de Saint-Romain a organisé son 9e tour du canton.

## Cent trente-cinq pédaleurs

rois circuits différents étaient proposés au départ de la MPT pour cette 9e édition du tour de canton organisée par le VCSR, en partenariat avec la municipalité, la communauté de communes et Saint-Laurent-de Brèvedent.

C'est vers 8 heures qu'une vingtaine de participants a pris le départ pour quatre-vingts kilomètres, suivie de cinquante-trois cyclistes pour un parcours de 50 km traversant les dix-huit communes du canton avec un ravitaillement sur la commune de Saint-Laurent-de-Brèvedent.

## Collégiens

Jacques Dellerie, maire de San-

douville, Catherine Lescene, 1re adjointe de Saint-Romain et son époux, Bruno Lucas, adjoint de Saint-Aubin-Routot se trouvaient parmi les cyclistes du 2e circuit.

Soixante et un participants se sont engagés dans le 3e circuit de 20 km, avec une forte participation des collégiens de la 5e « Développement durable » du collège André-Siegfried encadrés par trois professeurs, M. Mantion, Mme Durand et Melle Herbreteau.

## Coupe

Les premiers sont arrivés vers onze heures très vite suivis par l'ensemble des participants très satisfaits de leur matinée qui s'est déroulée sans problème, à l'exception d'une petite chute sans gravité à 500 m de l'arrivée pour un collégien pris rapidement en charge par les pompiers.

Réunis à la salle des expos pour le pot de l'amitié, les cyclistes ont été félicités par le président du club, Jean-Marie Bachelet, Didier Sanson, président de la communauté de communes et Denis Merville, conseiller général. Une coupe a été remise au club le plus représenté, l'ACT-Montivilliers, à la commune la plus représentée, Sandouville et à la classe de développement durable pour sa participation.



Les élus et les participants récompensés lors de la remise des prix